Friedrich Friedrich

Darmstädter Speditions- und Möbeltransportgesellschaft mbH



Pressemitteilung

Umzugskartons in Szene gesetzt

Griesheim – März 2016 | Umzugskartons eignen sich nicht nur für Verwahrung und Transport, sie bergen auch ästhetisches Potenzial. Das zeigt derzeit ein studentisches Fotoprojekt an der TU Darmstadt, welches das Darmstädter Umzugsunternehmen Friedrich Friedrich mit der Bereitstellung der benötigten Exemplare unterstützte.



Im Rahmen des Seminars "Metamorphose des FB 15" setzte Umman Segschneider, Masterstudent am Fachbereich Architektur der TU Darmstadt, circa 200 Umzugskartons in drei unterschiedlichen Installationen in Szene. Alle Aufbauten wurden an unterschiedlichen Stellen des Fachbereichsgebäudes errichtet und fotografiert. Die Bilder verweisen auf anstehende Umbau-, Umgestaltungs- und Sanierungsmaßnahmen innerhalb des FB Architektur. Denn ein Umbau ist ohne Zwischen- und Umlagerung nicht denkbar. Und was ist dabei wichtiger als die saubere Verwahrung von Arbeitsmaterialien und –gegenständen?

Um seine Idee in die Tat umsetzen zu können, benötigte Herr Segschneider einen Sponsor und fand ihn in Friedrich Friedrich. Adhoc unterstütze die Darmstädter Möbelspedition das Projekt und stellte die benötigten Umzugskartons in ausreichender Stückzahl gern zur Verfügung.

Die fertigen Projektarbeiten der Studenten werden ab dem 11. März an der TU Darmstadt ausgestellt.

Ansprechpartnerin:

Christine Probost
Friedrich Friedrich Darmstädter Speditions- und Möbeltransportgesellschaft mbH
Wiesenstraße 5
64347 Griesheim
Telefon: (0 6155) 8367-45
c.probost@friedrich-umzug.de